ÖJZ aktuell	383
Beiträge	
→ Zur Reform der Hauptverhandlung und des Rechtsmittelverfahrens	387
→ Deutschland über alles: Das Lissabon-Urteil des Bundesverfassungsgerichts VfGH und BVerfG waren mit vergleichbaren Anträgen gegen den Vertrag von Lissabon befasst. Anders als der VfGH hat das BVerfG sie zugelassen und zum Vertrag inhaltlich Stellung genommen. Sein spektakuläres Urteil ist nicht nur für Österreich von Bedeutung, sondern für den gesamten Prozess der europäischen Ingegration, dem es enge Grenzen setzt. Von Ewald Wiederin	398
Evidenzblatt	
→ Lauterkeitsrecht	406
Provisorialverfahren	409
→ Sachenrecht	411
→ Schadenersatzrecht	414
→ Zivilverfahren	416
→ Strafrecht	419
OGH 4. 3. 2010, 13 Os 150/09 x	420

EvBI-Leitsätze

→ Arbeitsrecht	3
→ Sachenrecht	3
→ Schadenersatzrecht	3
→ Schuldrecht	4
→ Sozialversicherungsrecht	4
→ Wohnungseigentumsrecht	5
→ Strafrecht	5
OGH 2. 3. 2010, 11 Os 3/10 s	5
MRK-Entscheidung	
→ Misshandlung während der Schubhaft	6
Standards	
→ Impressum	6
→ Buchbesprechungen	8
→ Veranstaltungen & Seminare	0